



Sur le vif

**320 policiers sportifs
et au grand cœur...**

Le jeudi 23 juin 2011, les policiers vaudois et fribourgeois ainsi que le corps des garde-frontières et la police militaire se sont adonnés toute la journée à la pratique du sport au Mont-sur-Lausanne!

Sans chronomètre et dans la plus grande convivialité, les sportifs se sont affrontés dans des épreuves aussi diversifiées que le football, le cyclisme sur route, le VTT, la course à pied, le nordic walking, la marche mais aussi le tennis ou la pétanque. Cette journée ne serait rien sans le précieux concours des 60 bénévoles collaborateurs, proches et retraités. Grand merci à eux! En marge de cette magnifique journée, 18 sportifs ont couru, pédalé, marché ou ramé pour la Fondation «Enfants papillons» et deux équipes de foot ont mis sur les buts qu'ils ont encaissés. Un chèque de CHF 4'000.- a pu être remis à la présidente de l'institution! Enfin, un mérite sportif a été remis par l'officier sport Daniel-René Pasche à l'adj Silvio Pesenti.

Un tour en images...



